## 2023年 冬 号













介護老人保健施設 リハ・神戸 施設長 髙井 豊

皆様方には平素よりひとかたならぬ御高配を賜り、厚く御礼申し上げます。2023年(令和5年)の新春を迎えるにあたり一言御挨拶申し上げます。

わが国では新型コロナ感染の発生からおよそ3年が経過しました。次々と繰り返し出現するコロナウイルス変異株による流行第8波に晒される一方で、ワクチン接種と診断・治療についての開発ならびに実用化も進んで参りました。そしてコロナ感染症の病像が次第に易感染性と非重篤化の様相へと変化するようになり、社会情勢としては外国人観光客の受け入れや、屋外でのマスク着用義務の廃止などの規制緩和がなされています。とは言え、引き続き感染拡大防止策の励行をお願いいたします。

当施設において昨年は3度にわたる新型コロナクラスターに見舞われたため感染対策に奔走し、利用者の方々には 多大なご不便をおかけした1年でありました。皆様の御理解と御協力に対し心より深謝申し上げます。

今年1年が干支である「兎」にあやかって、元気一杯で飛躍できる1年になりますよう、皆様の御健勝を祈念して 私の年頭の御挨拶に代えさせていただきます。

## 

デイケア 秋の作品展

10月1日~10月31日に作品展を行いました。この取り組みはデイケア利用者が主体となって行うレクリエーションです。今回で3年目を迎え、この取り組みに対して財団内にて業務功績賞を受賞しました。

















毎年恒例のクリスマス会を開催しました♪





デイルームでメリー釣りスマス大会を行いました。釣った番号のプレ ゼントが当たり、サンタさんと記念撮影を行い大盛況でした♪

























クリスマススペシャルスイーツ♪









療養課にてたこ焼きパーティーを 行いました♪















